

## НОВЫЕ КНИГИ

*Арнольд Р.* Мода, желание и тревога. Образ и мораль в XX век / Р. Арнольд; Пер. с англ. Е. Канищевой, А. Красниковой. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

*Божков О.Б.* Технология социологического исследования: как это варится. Курс лекций. СПб.: Эйдос, 2016.

*Бызов Л.Г., Семенова Т.А.* Бызовы. Голоса прошлого. В 2-х т. Том первый. В 2-х кн. Книга первая / Сост. Л.Г. Бызов, Т.А. Семенова. М.: Новый хронограф. 2016.

*Винсент С.Дж.* Анатомия моды: манера одеваться от эпохи Возрождения до наших дней / Сьюзан Дж. Винсент; пер. с англ. Е. Кардаш. 2-е изд. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

Вторжение: Взгляд из России. Чехословакия, август 1968 / Сост. Й. Паздерка; Предисл. К. Эггерт; Пер. с чешского И. Безруковой, М. Едемской и Н. Фальковской. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

*Гаврилов К.А., Девятко И.Ф., Рождественская Е.Ю. и др.* Онлайн-исследования в России: тенденции и перспективы / Под ред. А.В. Шашкина, И.Ф. Девятко, С.Г. Давыдова. М.: Издательство МИК, 2016.

*Гапова Е.* Классы наций: феминистская критика национализма / Е. Гапова. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

*Горшков М.К.* Российское общество как оно есть: (опыт социологической диагностики). В 2-х т. Т. 1 / М.К. Горшков. Изд. 2-е, перераб. и доп. М.: Новый хронограф, 2016.

*Горшков М.К.* Российское общество как оно есть: (опыт социологической диагностики). В 2-х т. Т. 2 / М.К. Горшков Изд. 2-е, перераб. и доп. М.: Новый хронограф, 2016.

Диаспоры и землячества: опыт регионального измерения: Сборник статей / Колл. авт.; под ред. А.В. Дмитриева. М.: РУСАЙНС, 2016.

Жизненный мир россиян: 25 лет спустя (конец 1980-х – середина 2010-х гг.): Научное издание / Под ред. Ж.Т. Тощенко. М.: ЦСПиМ, 2016.

История частной жизни / Под общей ред. Ф. Арьеса и Ж. Дюби. Т. 3: От Ренессанса до эпохи Просвещения / Под ред. Р. Шартье; Ф. Арьес, М. Эмар, Н. Кастан, И. Кастан и др.; Пер. с франц. М. Неклюдовой и О. Панайотти. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

*Ключарев Г.А., Савинков В.И.* Востребованность и результативность внедрения инновационной продукции научного взаимодействия вузов, НИИ и компаний / Г.А. Ключарев, В.И. Савинков. М.: ЦСПиМ, 2016.

*Ключарев Г.А., Савинков В.И.* Потребности реального сектора экономики в новых технологиях социологический анализ / В.И. Савинков, Г.А. Ключарев. М.: ЦСПиМ, 2016.

*Коллманн Н.Ш.* Преступление и наказание в России раннего Нового времени / Н.Ш. Коллманн; Пер. с англ. П.И. Прудовского при участии М.С. Меньшиковой, А.В. Воробьева, Е.А. Кирьяновой, Е.Г. Домниной; Науч. ред. А.Б. Каменский. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

*Льюис К.С.* Избранные работы по истории культуры / К.С. Льюис; Сост., пер. с англ. и коммент. Н. Эппле; Предисл. У. Хупера. 2-е изд. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

*Мадьяр Б.* Анатомия посткоммунистического мафиозного государства: на примере Венгрии / Б. Мадьяр; Пер. с венг. П. Борисова. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

*Манн Ю.* Гнезда русской культуры (кружок и семья) / Ю.В. Манн. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

Музей 90-х: Территория свободы: Сборник / Сост. К. Беленкина, И. Венявкин, А. Немзер, Т. Трофимова. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

Настройка языка: управление коммуникациями на постсоветском пространстве: Коллективная монография / Под ред. Е.Г. Лапиной-Кратасюк, О.В. Мороз, Е.Г. Ним. М.: Новое литературное обозрение, 2016.

Образование и наука в России: состояние и потенциал развития. Сборник научных трудов / [Ред. кол.: М.К. Горшков (предс.), А.Л. Арефьев, Г.А. Ключарев, Ф.Э. Шереги]. М.: Центр социологических исследований, 2016.

Россия реформирующаяся: Ежегодник [сборник научных статей]. Вып. 14 / Отв. ред. М.К. Горшков; Институт социологии РАН. М.: Новый хронограф, 2016.

Средний класс в современной России. Опыт многолетних исследований / Под ред. М.К. Горшкова и Н.Е. Тихоновой. М.: Весь Мир, 2016.

*Чердниченко Г.А.* Российская молодежь: от образования к труду (на материалах социологических исследований образовательных и профессиональных траекторий) [Монография] / Г.А. Чердниченко. СПб.: Издательство РХГА, 2016.

*Чумиков А.Н., Бочаров М.П., Самойленко С.А.* Реклама и связи с общественностью: профессиональные компетенции: учебное пособие. М.: Издательский дом «Дело» РАНХиГС, 2016.

\* \* \*

*Adams C., Thompson T.L.* Researching a Posthuman World. Interviews with Digital Objects. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Bonnafoous-Boucher M., Rendtorff J.D.* Stakeholder Theory. A Model for Strategic Management. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

Children and Forced Migration / Ed. by M.O. Ensor, E.M. Goździak. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

Contested Childhoods: Growing up in Migrancy. Migration, Governance, Identities / Ed. by M.L. Seeberg, E.M. Goździak. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

*Douglas K., Poletti A.* Life Narratives and Youth Culture. Representation, Agency and Participation. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

Early Modern Humanism and Postmodern Antihumanism in Dialogue / Ed. by J. Miernowski. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

European Neighbourhood Policy. Geopolitics Between Integration and Security / Ed. by Bruns B., Happ D., Zichner H. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

Family Life in an Age of Migration and Mobility. Global Perspectives through the Life Course / Ed. by M. Kilkey, E. Palenga-Möllenbeck. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Grabowska I., Garapich M., Jazwinska E., Radziwinowiczówna A.* Migrants as Agents of Change. Social Remittances in an Enlarged European Union. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

Handbook of LGBT Elders. An Interdisciplinary Approach to Principles, Practices, and Policies / Ed. by D.A. Harley, P.B. Teaster. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

*Högbacka R.* Global Families, Inequality and Transnational Adoption. The De-Kinning of First Mothers. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Löw M.* The Sociology of Space. Materiality, Social Structures, and Action. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

Memories on the Move. Experiencing Mobility, Rethinking the Past / Ed. by M. Palmberger, J. Tošić. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Miller S.* Corruption and Anti-Corruption in Policing — Philosophical and Ethical Issues. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

*Morris J.* Everyday Post-Socialism. Working-Class Communities in the Russian Margins. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Nash Ch.* What is Journalism? The Art and Politics of a Rupture. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

New Approaches to Death in Cities during the Health Transition / Ed. by F.D. Ramiro, M. Oris. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

Paid Migrant Domestic Labour in a Changing Europe. Questions of Gender Equality and Citizenship / Ed. by B. Gullikstad, G.K. Kristensen, P. Ringrose. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Rae G.* The Problem of Political Foundations in Carl Schmitt and Emmanuel Levinas. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

Return Migration and Regional Development in Europe. Mobility Against the Stream / Ed. by R. Nadler, Z. Kovács, B. Glorius, T. Lang. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Scarre G.* The Palgrave Handbook of the Philosophy of Aging. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Studdert D., Walkerdine V.* Rethinking Community Research. Inter-relationality, Communal Being and Commonality. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

Subjectivation in Political Theory and Contemporary Practices / Ed. by A. Oberprantacher, A. Siclodi. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.

*Swanson E.S.* Science and Society. Understanding Scientific Methodology, Energy, Climate, and Sustainability. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

Technoscience and Citizenship: Ethics and Governance in the Digital Society / Ed. by A. Delgado. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

Ukrainian Migration to the European Union. Lessons from Migration Studies / Ed. by O. Fedyuk, M. Kindler. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

*Woermann M.* Bridging Complexity and Post-Structuralism. Insights and Implications. Freiburg: Springer International Publishing, 2016.

Young People Transitioning from Out-of-Home Care. International Research, Policy and Practice / Ed. by Ph. Mendes, P. Snow. L.: Palgrave Macmillan UK, 2016.